



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 47108

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le problème non résolu de l'avenir de nos retraites. Avec la demi-réforme initiée par ce Gouvernement, consistant essentiellement à allonger pour certains la durée des cotisations, la majorité n'a non seulement pas fait le plein de ses voix mais ni réglé en rien la question de la sauvegarde de notre système. Le chemin notamment de l'unification des systèmes, tenant compte de l'accroissement de l'espérance de vie et de la volonté des Français de rendre les mécanismes moins rigides, n'a pas été engagé. Comme tout le monde le sait, notre pays a besoin d'une grande réforme en la matière, si l'on ne veut pas se retrouver tous les cinq ans en prise avec des réformettes. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47108

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 décembre 2013](#), page 13351

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)